



伊東・吉田より望む富士山／三井恵美子・画

## ROTARY OPENS OPPORTUNITIES ロータリーは機会の扉を開く

2020～2021年度 R.I.会長 ホルガー・クナーク  
第2620地区ガバナー 荻原英生

2020.10.16 第2006回例会 No.2006

### 会長挨拶

皆様こんにちは、……本日は、伊豆新聞に今年7月25日に掲載されました「伊東」性で地域おこしを「伊豆は祐親ゆかりで」前・日大國際学部長佐藤さんをお招きしています。よろしくお願ひいたします。



伊東家 伊東祐親 日南 飯肥城 このキーワード実は、うちの奥さんは日南出身で、飯肥城城跡には何度も訪れ、その資料館にも行ったことがあります。その資料館の前の桜（河津桜）横に堀口さんの名前がありました。伊東市と日南市は「伊東家」というつながりがあるようです。

また、私うちの「村上」は、叔父の話によると（本当かどうか？）村上水軍の出だと話していました。そして、うちの奥さんの旧姓は「河野」です。奥さんの叔父さんの話によると（これまた本当か？）ですが、河野水軍の出だよって言ってました。前職の最初の配属先が高知で5年ぐらい住んでいたことがあります。その時に休みを利用して四国巡りをしました……瀬戸内海の大三島へ行った時そこの資料館になんと村上水軍と河野水軍の鎧（よろい）が並んでありました。昔も今も戦い続けているようです。何か色々縁を感じます。

### 四つのテスト 言ひはこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

## Ito West R.C. Weekly

R.I. 第2620地区 静岡第1グループ



# 伊東西

会長 村上恵宏 副会長 稲葉雅之  
幹事 三井勇人

例会場 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ボウル2F  
例会日 毎週(金曜日) TEL 0557-37-1512  
事務所 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ボウル内  
TEL・FAX 0557-37-0036  
ホームページ <http://itowest.rcy.jp>

### 出席報告

	会員数	出席規定該当者	出席者	欠席者	M. U	出席率
本日	51	48	40	8		83.33%

### 本日の欠席者

東端克博君 勝又隆男君 野村玲三君 小川久君  
佐藤周君 立木泰君 増田真啓君 鈴木喜代志君

### メークアップ

9月9日コロナ感染者が伊東市に出たため、欠席者全員出席扱いとなります。

### ゲスト

佐藤三武朗様 佐野日本大学短期大学大学長

### 委員会報告

○公共イメージ向上委員会 斎藤隆一委員長  
ポリオ撲滅キャンペーンについて（お願い）  
下記の通り、伊東RCと合同でキャンペーンを実施致しますので、ご参加くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。

日時 10月31日(土)

13:00開始～15:00終了予定

集合 伊東マリンタウン

内容 ポリオ撲滅に向けたロータリークラブの活動周知及び募金呼びかけ、他

※10月31日(土)のキャンペーン出欠を10月29日(木)までに事務局へお知らせ下さい。

○シャムレッフェル レイモンド様

伊東市立保育園・こども園様向けの英語教材について

この度、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、6月に派遣予定となっていた伊東西ロータリークラブ主催のALT派遣事業が中止となっ

地球にやさしい再生紙を使用致しております

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

たので、派遣に代わるものとして、子どもたちが自宅で視聴し、英語を学べる英語授業に係わる映像教材を作成しました。

○ゴルフ部より

2020年度 第2回 CASカップ

2020年10月7日(水)

サザンクロスカントリークラブ

優勝 稲葉雅之君

準優勝 稲葉衛君



スマイルボックス

石井 幸弘君 今週のゴルフ、昨日伊豆ハイツに初めてプレー、天気は曇りときどき雨、OB2発、池ポチャ2発、スコア101でした。

市川 正樹君 伊東市商店街連盟では、コロナ対策をしっかりと「GO TO 商店街」を利用して12/1(火)～令和3年2月14日(日)までイベント企画中です。遊びにいらして下さい。

稲葉 雅之君 ゴルフキャスカップ優勝しました。これに慢心せず、いっそう精進して参る所存です。

村上恵宏君・三井勇人君・沼田竹広君・田邊喜義君・青田義仁君・沼田 渉君

「伊東」姓で地域おこしを「伊豆は祐親ゆかりで」と提唱して頂いています。前日大国际学部長の佐藤さんをお招きしています。宜しくお願ひ致します。

原 幸男君 心房粗動の治療うまくいきました。御心配をおかけしました事、御容赦下さい。これからもロータリーライフとゴルフを楽しむことが出来るので喜びと希望に満ちております。

卓話

担当 青田 義仁君

伊東おこしについて

日本大国际関係学部前学部長

伊豆市上白岩在住

佐野日本大学短期大学

学長・博士 佐藤三武朗様



・佐藤さんはまず「日本の歴史を語るときに伊豆は外せない」と語り、自身も幼い頃からよく訪れていたという伊東について「観光資源が豊かで、素晴らしい景観がある」と賞賛した。



・地域おこしには、色気・夢・面白さ、五感を楽しませる魅力が必要過去中国北京大学で、日本の芸者さん（伊豆長岡）を連れて披露し大変喜ばれた。現在芸者さんの数は減ってきている。伝統文化を残す事が重要。

熱海は以前テトラポットで景観が良くなかったが今はきれいになった。伊東の景観も素晴らしいが、テトラポットがある。

・人を招き入れるには歴史が大事。

伊東には伊東祐親の娘・八重姫と源頼朝の悲恋、曾我物語の発端となった河津三郎の殺害といった伊東家にまつわるエピソードに触れ、「2022年の大河ドラマ『鎌倉殿の13人』も伊東家に結びつく」と歴史の魅力にも言及。伊豆から歴史ある『伊東』の名字にちなんだ地域おこしの機運を高めていきたいと提唱する。

・さらに旅した欧州などを例に挙げながら伝統文化や芸術、歴史、景観を大事にする必要性を説き、「町おこしも皆さんの知恵を出し合い、合意を形成してほしい」と呼びかけた。



(担当 牧野隆広)

プログラム予定

10月30日 休会

11月10日(火) ガバナー公式訪問 川良

11月6日 卓話 田邊喜義 理事会